

engañador. La Biblia nos dice que Cristo no pecó. Por su muerte en la cruz del Calvario ganó el derecho de librar a los sujetos en servidumbre por Satanás si aceptan su muerte en lugar suyo. Al instigar la muerte de Cristo, el diablo firmó su propio decreto de muerte.

Pronto Satanás será destruido con todos aquellos que hayan cedido a sus tentaciones al pecado. La Biblia nos asegura que su fin será completo. Pero ahora procura engañar aun a los hijos de Dios. El mismo Redentor que ganó la victoria completa en su batalla con Satanás puede darle la victoria también si pone su vida en las manos de él, manos que fueron traspasadas por sus propios pecados. Confíe en él, hoy, y él le concederá perdón por los pecados pasados, y victoria sobre las tentaciones futuras.

Reconozco a Cristo como mi única esperanza de victoria sobre el enemigo.

COMENTARIOS:

Published and Distributed by **FPM** P.O. Box 162685, Altamonte Springs, FL 32716



LO QUE DICE LA BIBLIA: LECCION 15

Nombre _____
Dirección _____
Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

ACERCA DEL ORIGEN DEL MAL

*Ore antes de abrir la Biblia.
Busque el texto en la Biblia y escriba la
respuesta.*

En una reciente demostración de control remoto hecha por la fuerza aérea de los Estados Unidos, un avión jet sin piloto rodó hasta la pista de despegue y aterrizaje, avanzó hasta un punto predeterminado, y levantó vuelo. El avión hizo algunos movimientos, circundó el campo varias veces, luego hizo un aterrizaje casi perfecto.

Los invitados para asistir a esta demostración la contemplaron con admiración. Ningún espectador creyó que el avión volaba solo. Sabían que había una inteligencia maestra detrás de los movimientos de aquella aeronave.

Al contemplar los siniestros sucesos diarios de muerte, terror, y violencia que presentan la televisión, la radio, y la prensa escrita, es evidente que una inteligencia maestra está obrando en este mundo. Este poder está en guerra, no solamente con Dios, sino con todo lo que es justo y bueno.

¡Mientras las naciones hablan de paz, se preparan para la guerra! Mientras el hombre planifica un mundo sin crimen, la anarquía sigue aumentando cada vez más. Mientras se busca el medio de erradicar la muerte, surgen nuevas enfermedades y problemas. Mas de un gobernante ha comentado, "algo diabólico está obrando en el mundo hoy".

En muchos de los círculos actuales se ha determinado que el diablo no existe. Muchos igualan a Satanás con los malos pensamientos o como un remanente de las fábulas supersticiosas de la edad media. Cristo y los profetas creían en la existencia de un ser maligno. En la Biblia se le adjudican nombres como diablo, Satanás, el príncipe de este mundo, el engañador, la serpiente antigua.

¿Dónde se originó el diablo? ¿Por qué no lo ha destruido Dios? Estas